

Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Greifensteiner Nachrichten
6. Juni 2010

Pressemitteilungen

■ Frühjahrskonzert der Musikschule Römer begeisterte jung und alt

Die Musikschule Römer lud am Sonntag, dem 30. Mai 2010 zu zwei Frühjahrskonzerten in die Aula der Nassau-Oranien-Schule in Beilstein ein. Dem Publikum wurde ein abwechslungsreiches Programm mit Solo-, Gruppen- sowie Bandvorträgen geboten. Der Musikwissenschaftler Frank Garland begrüßte alle Gäste und führte anschließend durch die beiden Programme. Aus den Zweigstellen der Musikschule in Allendorf, Beilstein, Driedorf, Mengerskirchen und der Neuen Friedensschule in Merkenbach, konnten über 50 Schülerinnen und Schüler ihr Können zeigen und lieferten allesamt einen fundiert einstudierten sowie souveränen Vortrag. Es wurden Vorträge auf den Instrumenten Klavier, Keyboard, E-Gitarre, Akustik-Gitarre, E-Bass sowie Schlagzeug dargeboten. Ob Solo, Duo, Trio bis hin zur Rockband, die Besetzung wechselte ständig und die musikalische Bandbreite reichte vom Volkslied über Pop, Rock bis hin zu klassischer Musik. Alle Schüler erhielten dafür einen herzlichen, lang anhaltenden Applaus vom Publikum. Die Konzerte sollen Anfängern und Fortgeschrittenen

helfen, Erfahrungen in einer Auftrittssituation zu sammeln und neben musikalischer Ausbildung, Selbstvertrauen zu gewinnen.

Zum Abschluss der Konzerte wies Frank Garland auf die Intensivkurse hin, welche die Musikschule innerhalb der Ferien-

spiele in den Sommerferien in den Gemeinden Driedorf und Mengerskirchen veranstaltet und in deren Verlauf erste Erfahrungen auf einem Instrument nach Wahl gesammelt werden können. Die Kurse können über die jeweiligen Gemeinden gebucht werden.

